



PAN reprocha que GN sea parte de Sedena; reclama que AMLO "viola la ley a su antojo"

El Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que el Gobierno que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador continúa mintiendo y ahora, militarizó el país, luego de que la Cámara de Diputados aprobó el traslado de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“El Gobierno de (el Presidente) Andrés Manuel López Obrador le miente a México, viola la ley a su antojo y decide militarizar al país”.

Tras casi 15 horas de sesión, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general y lo particular la iniciativa del Presidente López Obrador sobre que el control administrativo, operativo y financiero de la Guardia Nacional pase a manos del Ejército Mexicano.

Lo anterior, pese a los señalamientos de "albazo legislativo" y que diputados de oposición, excepto los del PRI, presentaron reservas en lo particular, las cuales fueron desechadas. La iniciativa pasará sin cambios a la Cámara de Senadores, quien se encargará de su análisis.

Al respecto, el dirigente nacional del PAN Marko Cortés dijo que la solución no es militarizar el país, sino que se deben fortalecer a las policías, capacitarlas, conservar el mandato civil de la Guardia Nacional y cambiar su fallida estrategia de “abrazos”.

Cortés Mendoza aseveró que nueve de cada diez elementos de la Guardia Nacional son militares, se le dan facultades al Ejército que no le corresponden, pretenden desaparecer policías municipales y estatales, se violan tratados internacionales de derechos humanos, y estará al antojo del mandatario federal.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reprocha-pan-gn-sea-parte-sedena-496922>